

Hessischer Handball-Verband e.V.

Präsident

Gunter Eckart · Am Sonnenberg 21 · 64753 Brombachtal



Gunter Eckart
Am Sonnenberg 21
64753 Brombachtal
Telefon: 06063-57600
Gunter.Eckart@t-online.de

Ihre Nachricht vom

Unsere Nachricht vom

Datum Dezember 2024

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu und es ist Zeit einen kurzen Rückblick auf dieses ereignisreiche Jahr zu werfen.

Sportlich gesehen ist der deutsche Handball in der Spur deutlich weiter nach vorne gekommen: Das Abschneiden bei der Europameisterschaft im eigenen Land und der Gewinn der Silbermedaille bei den Olympischen Spielen in Paris durch die Männer Nationalmannschaft haben unserem Sport einen gewaltigen Aufschwung gegeben. Aber auch die Erfolge im Frauenbereich zeigen, dass der DHB und seine Landesverbände auch hier gut aufgestellt sind. Die WM der Damen, die ja bekanntlich 2027 in Deutschland stattfindet, kann hier ein zusätzlicher Garant für einen Aufschwung sein.

Wir alle - Verband, Bezirke und Vereine - müssen diese Erfolge nutzen, damit der Nachwuchs für unsere Sportart gefunden und bei der Stange gehalten werden kann. Dies ist eine gewaltige Aufgabe, die ohne die Zusammenarbeit dieser drei Ebenen nicht funktionieren kann.

Eine besondere Bedeutung kommt dabei der Vereinsarbeit zu. Hier werden die Grundlagen für alle Erfolge gelegt und hier wird vor allem die Arbeit geleistet, die später allen Spielerinnen und Spielern zu Gute kommen. Seitens der Bezirke und seitens des Verbandes werden wir die Vereine bei der Umsetzung dieser Ziele bestmöglich unterstützen.

Deshalb gilt mein Dank an dieser Stelle zunächst einmal allen auf der Vereinsebene tätigen Trainern und Funktionären, denn ohne deren ehrenamtlichen und engagierten Einsatz wären alle genannten Erfolge so nicht möglich. Der Einsatz dieses Personenkreises für den Handball kann nicht hoch genug geschätzt werden.

Dieses Schreiben ist DV erstellt und ohne persönliche Unterschrift rechtsverbindlich.

Hessischer Handball-Verband e.V., Otto-Fleck-Schneise 4, 60528 Frankfurt am Main
UID: DE 114 233 806 - VR 5811 – Amtsgericht Frankfurt

Geschäftsführer: Andreas Hannappel



Offizieller Ausrüster des HHV

Ab dem Jahr 2026 stehen vor allem unsere Vereine, aber auch der Verband vor einer großen Herausforderung im unteren Jugendbereich. Die verpflichtende Nachmittagsbetreuung im Grundschulbereich wird vor allem die Vereine vor neue Herausforderungen stellen. Ich kann nur noch einmal an alle appellieren sich rechtzeitig mit dem Problem zu beschäftigen, damit der Zug nicht schon abgefahren ist bevor die Vereine überhaupt ans Einsteigen denken.

Dem HHV ist es gelungen, den Deutschland-Cup der männlichen Jugend für die nächsten drei Jahre nach Hessen zu holen. Wir werden in diesem Jahr in der Woche vor Weihnachten dieses Turnier in Kassel austragen und ich darf Sie/Euch alle schon jetzt recht herzlich zum Besuch dieser hochklassischen Veranstaltung einladen. Bei den Mitarbeitern, die für die Organisation und Durchführung des Deutschland-Cups tätig sind, bedanke ich mich schon jetzt für die Arbeit, die sie in diese Veranstaltung investiert haben.

Aber auch bei allen anderen Mitarbeitern in den Ebenen des HHV möchte ich mich recht herzlich für ihr Engagement bedanken. Ein so großer Verband wie der HHV kann nicht ohne die Mithilfe vieler Funktionäre quer durch Hessen geführt werden. Auch wenn es an der einen oder anderen Stelle zu Meinungsverschiedenheiten kommt, ist es uns allen doch immer wieder gelungen, eine Lösung der Probleme im Sinne des Handballs zu finden.

Ich wünsche allen Handballfreundinnen und Handballfreunden ein gesegnetes und friedvolles Weihnachtsfest und für das Jahr 2025 viel Erfolg auf allen Ebenen.

Euer



Gunter Eckart
Präsident

Dieses Schreiben ist DV erstellt und ohne persönliche Unterschrift rechtsverbindlich.

Hessischer Handball-Verband e.V., Otto-Fleck-Schneise 4, 60528 Frankfurt am Main
UID: DE 114 233 806 - VR 5811 – Amtsgericht Frankfurt

Geschäftsführer: Andreas Hannappel



Offizieller Ausrüster des HHV